

## STIFTUNG DOMINO: Feier auf dem Wydehof

# Das offene Mikrofon

In der Stiftung Domino ist es Tradition, den letzten Arbeitstag des Jahres mit einem gemeinsamen Mittagessen und einer Feier abzuschliessen.

### **RAINER HARTMANN, GESCHÄFTSFÜHRER**

Seit einigen Jahren findet dieser Anlass im Wydehof in Birr statt. 200 Menschen mit Assistenzbedarf beziehen Leistungen der Stiftung Domino. Sie arbeiten an einem geschützten Arbeitsplatz oder im Werkatelier, wohnen in einer Wohngemeinschaft oder sind über die IV in einer Ausbildung oder einem Aufbautraining. Hinzu kommen 135 Assistenzpersonen und Angestellte. Das diesjährige Menü war ein Aargauer Braten oder

Vegi-Geschnetzeltes mit Kartoffelstock und Rotkraut und ein grossartiges Mousse au Chocolat zum Dessert. Die musikalische Unterhaltung der Musikgesellschaft Hausen wurde geschätzt und sehr genossen. Ein stetes Highlight der Weihnachtsfeier ist «das offene Mikrofon», wo spontane Reden oder Gesangseinlagen zum Besten gegeben werden und das dieses Mal gar einen Bauchredner zu einem Kurzauftritt bewegte. Dieser individuelle Teil ist immer sehr berührend, dieses Jahr in besonderem Masse, weil ein Mitarbeiter seine Partnerin auf der Bühne mit einem Hochzeitsantrag überraschte. Mit dem gemeinsamen Singen eines Weihnachtslieds mit musikalischer Begleitung der Musikgesellschaft fand die Feier einen stimmigen Abschluss, bevor es in die Weihnachtsferien ging.



**Der Bauchredner nutzt das «offene Mikrofon» für seinen Auftritt** BILD: STIFTUNG DOMINO